



## Lizet y las cuatro horas que paralizaron el Senado

**Aquí en el Congreso**

Por José Antonio Chávez

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña impaciente esperaba que localizarán a la senadora Lizet Sánchez, porque se necesitaba su voto como integrante de la Mesa Directiva para alcanzar la mitad más uno (7) que se requería para emitir la convocatoria del proceso para la selección de jueces, magistrados y ministros.

La oposición de los priistas, Manuel Añorve, del PAN, Guadalupe Murguía y de MC, Clemente Castañeda, se negaron firmar con sus seis integrantes y ello obligaba, forzosamente el voto de la legisladora poblana.

Si bien el presidente de la Mesa Directiva tiene la facultad de voto, simplemente Noroña adelantó que no lo ejercería, aunque sea legal, para evitar se malinterpretara, total, insistía que era solo una convocatoria.

Bueno, mientras los senadores debatían esa firma, en Puebla, la senadora se encontraba en la toma de protesta de uno de los 213 presidentes municipales que asumieron ayer en el estado de Puebla.

Era su amigo, José Chedrahui, el mismo que llegó de la mano del gobernador electo, Alejandro Armenta y asumió como presidente municipal de la capital poblana.

Estaba en la primera fila, al frente de los invitados especiales, como senadora por Puebla y era flanqueada por el vicecoordinador del Senado, Ignacio Mier, a un lado César Yañez.

La legisladora, de origen del Partido del Trabajo, provocó que el propietario de ese partido, Alberto Anaya se le viera preocupado en los pasillos de la planta baja de Cámara Alta, recibía reclamos de esa ausencia, porque simplemente no era responsable y en consecuencia inaceptable.



Algo así, que la falta de esa senadora provocó, incluso, que se decretara un receso de cuatro horas, innecesariamente y que llevó al margen del riesgo frenar, el curso de la convocatoria.

En punto de las 18 horas, Noroña abrió la sesión y en su curul se ubicaba, ya, la senadora Lizet lista para emitir su voto, una vez que concluyera el posicionamiento de los grupos parlamentarios.

Dicen los que saben que recibió un severo jalón de orejas, porque como responsable de la Mesa Directiva no tenía por qué ausentarse a sabiendas de lo que estaba en juego. Minutos más tarde, todo volvió a su normalidad, la convocatoria paso como cuchillo mantequilla.

### **SENADORES DE PRIMERA Y SEGUNDA**

Se acuerda del reclamo del senador de Morena, Saúl Monreal a su par, Oscar Cantón Zetina del mismo movimiento ginda, que se definiera si había legisladores de primera y de segunda, porque parece que nomás no le quería dar espacio en la comisión que se celebraba.

Bueno, ayer Javier Solórzano les había hecho llegar una invitación a ambos senadores para analizar en su programa del Canal del Congreso, las leyes secundarias, y sin duda, aunque no se cantó, de paso entrar en la jiribilla de lo que había pasado en esa distinción de clasificación de senadores, de primera y de segunda. Ambos aceptaron.

Sin embargo, ayer minutos antes del programa, repentinamente el senador Zetina canceló bajo el argumento de haberse contagiado de COVID, pero lo curioso es que se le vio en la sesión.

Saúl simplemente acudió y se quedó con las ganas de atizarle, sin duda otra revolcada política en la cancha neutral, donde el tabasqueño no tendría la ventaja de la presidencia de aquella comisión o de moderador y prefirió mejor, perder por default.

### **MARCELO Y LAS PRIMERAS INVERSIONES**

Marcelo Ebrard comenzó tejiendo fino con el empresariado y ayer dio muestra de su convocatoria para este sexenio.

En la reunión que registró de empresarios mexicanos y estadounidenses, con la Presidenta Claudia Sheinbaum, se desprendió el compromiso de una inversión por 20 mil millones de dólares, una cifra importante en el arranque de un sexenio sobre todo ante la incertidumbre de inseguridad en diferentes estados heredados



de la pasada administración y que decir de la reforma al Poder Judicial que sigue agitando las manifestaciones de miles de empleados que se sienten vulnerables de perder su carrera para convertirse en jueces.

Entre las obras relevantes, además de exploración de aguas extra-profundas en el Golfo de México, Amazon y Gas Licuado, en conjunto con PEMEX, está la construcción de un tipo “Home Port” en Majahual, una población costera en las cercanías de Chetumal y la Laguna de Bacalar, para incrementar la llegada de los hoteles flotantes.

Sin duda esa inversión de unos mil 500 millones de dólares, por la empresa de cruceros, Royal Caribbean, será un detonante para la zona sur del estado.

### **EVITAR LEYES A TRIBUNAL INQUISITORIO**

El líder de los diputados, Ricardo Monreal adelantó que habrá diez leyes secundarias a la reforma del Poder Judicial. La idea, es buscar que las redacciones de las leyes no resulten en un tribunal inquisitorio de sanciones selectivas.

Esto porque el propio Monreal reconoció, que hay errores en la redacción de las leyes que mandaron en el Senado y, aunque son de textos que se repiten, la idea es que salga lo más pulcro posible.

<https://indicepolitico.com/lizet-y-las-cuatro-horas-que-paralizaron-el-senado/>